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Слет юных патриотов на Волге

С 3 по 10 мая в Волгограде проходил II Всероссийский военно-патриотический слет

кадетских классов общеобразовательных учреждений, посвященный Дню Победы.

Из 35 регионов России в городе-герое собралось более 300 юношей. Волгоград

представляли команды Центра дополнительного образования детей «Качинец» и

МОУ СОШ № 95.

Организаторами слета выступили администрация Волгоградской области,

Санкт-Петербургская межрегиональная ассоциация дополнительного образования при

поддержке Совета Федерации, Государственной Думы, Министерства образования и науки,

Министерства обороны.

Волгоградская область для проведения слета выбрана не случайно. Вот уже несколько лет

наш регион является экспериментальной площадкой по патриотическому воспитанию,

одному из ведущих направлений работы с подрастающим поколением.

Торжественное открытие слета состоялось 4 мая на Мамаевом Кургане. Кадеты приняли

участие в соревнованиях по военно-прикладным видам спорта, конкурсе

военно-патриотической песни, символики и атрибутов кадетских классов, посетили ведущие

вузы города, а также воинские части Краснознаменного Северо-Кавказского военного

округа, встретились с ветеранами Великой Отечественной войны.

В рамках слета для одиннадцатиклассников проведены интеллектуальные испытания: по

истории и биологии на базе ВГПУ, по математике (обязательный предмет), химии, физике,

информатике на базе ВолгГТУ. Преподаватели технического университета вошли в члены

предметной комиссии.

По итогам интеллектуальных и военных состязаний первое место в общем командном зачете

заняли кадеты из города Тетюши республики Татарстан. Второе место завоевал кадетский

корпус из города Знаменск Астраханской области, а третье – ребята из города Истомино

Нижегородской области. Команды-победители отправились в Москву, где для них

подготовлена специальная развлекательно-познавательная программа, организованная

федеральными министерствами. Лучшие кадеты будут рекомендованы к зачислению без

экзаменов в ведущие вузы страны: МГИМО, Российский университет дружбы народов, вузы

Санкт-Петербурга.

Екатерина СВИРИДОВА.

 1 / 16



18 мая 2006 г. — № 1120(12)

http://gazeta.vstu.ru

Студенческая весна в Волгограде

В этом году наш город выбран местом проведения Всероссийского заключительного

фестиваля «Российская студенческая весна-2006». Он проходит в Волгограде с 15 по 20 мая.

Участниками фестиваля стали студенты и аспиранты ссузов и вузов России, занимающиеся

самодеятельным творчеством.

Открытие фестиваля состоялось 15 мая на Центральной набережной, а уже на следующий

день начались конкурсные выступления. С 16 по 18 мая на пяти площадках Волгограда и

Волжского ребята состязаются по следующим направлениям:

– музыкальное: вокал классический, эстрадный, народный; авторская песня, бардовская

песня, вокально-инструментальные коллективы;

– танцевальное: танец эстрадный, народный и фольклорный, бальный, модерн, фристайл и

брейк-данс;

– театральное: эстрадная миниатюра, КВН-визитка, театр малых форм, художественное

слово;

– оригинальный жанр: театр мод, пантомима, пародия, синтез-номер (буффонада,

акробатика, иллюзион и др.);

– журналистика: публикация, радиоматериал и видеосюжет. В этом направлении жюри будет

оценивать материалы, подготовленные непосредственно во время проведения фестиваля, а

лучшие работы будут опубликованы в фестивальной газете.

От нашего учебного заведения в фестивале принимает участие СТЭМ «Университет». На суд

зрителей и жюри ребята представляют миниатюру «Экзамен». Всего же честь города

отстаивают 50 талантливых волгоградских студентов.

Завершится фестиваль 19 мая награждением лауреатов конкурса и гала-концертом на

Центральной набережной.

Кстати, «Российская студенческая весна» – это единственный в России фестиваль для

студентов, в рамках которого проходят сотни вузовских, более 50 региональных и 20

межрегиональных фестивалей, в которых участвуют свыше 15 тысяч самодеятельных певцов,

танцоров и артистов.

Наталья ТОЛМАЧЕВА.
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Фотоконкурс

Взгляд через объектив

Весна – самая активная пора в жизни всех студентов, а у наших политеховцев особенно.

Каждый год в это время в ВолгГТУ, помимо межвузовских соревнований, проходит много

внутриуниверситетских состязаний – от спортивных до творческих. Нынешний сезон – не

исключение.

Уже стал традиционным конкурс фоторабот. И хотя этот фотоконкурс назывался

«Студенческая жизнь», он далеко вышел за обозначенные рамки – и не только по

представительству конкурсантов (в нем участвовали и студенты, и сотрудники вуза), но и по

тематике представленных работ.

Напомним, по условиям конкурса, предусматривалось 6 номинаций: «Студенты: вчера,

сегодня и завтра», «Мир чувств», «Мир вещей», «Портрет», «Пейзаж» и «Фотомонтаж».

Однако в процессе знакомства с работами и подведения итогов жюри конкурса ввело две

дополнительные номинации – «Наш мир» и «Оригинальный взгляд». Кроме того, в

номинации «Пейзаж» выделено направление «Городской пейзаж». Пожалуй, с них и начнем.

Вообще, номинация «Пейзаж» на конкурсе была представлена очень широко – достаточно

назвать такие фотоснимки, как «Тихая река», «Весенняя вода» Людмилы Аникеевой (ФЭУ),

осенние пейзажи Юлии Волицкой (ФЭУ) и целый ряд других. Так что выбрать одну лучшую

работу оказалось сложно, и члены жюри приняли решение первое место присудить двум

номинантам – Игорю Горяйнову (ФЭУ) и Надежде Тряпицыной (ФЭВТ). Среди их конкурсных

работ в этой номинации предпочтение отдано снимкам «Солнечный луч» и, соответственно,

«Ох, уж этот нектар…» Что касается «Городского пейзажа», то и здесь пальма первенства

принадлежит двум авторам, подготовившим экспозицию «Город для людей», – Андрею

Васильеву (ХТФ) и Марине Ивановой (ФЭУ).

Что интересно, и в дополнительных номинациях – по несколько победителей. В «Нашем

мире» это – Кристина Талызина и Татьяна Черкашина (ХТФ), которые представили

экспозицию «Дети несложившегося века», а также Валерий Ковалев (ФЭВТ) с фотоснимком

«Подвал им – дом родной…». В номинации «Оригинальный взгляд» лидировали двое. Ольга

Жукова (АТФ) подготовила любопытную работу «Две стороны одной медали»,

напоминающую больше плакат с использованием фотографий. Весьма неординарный

фотовзгляд и у другого номинанта – Артема Кобзева (ФЭВТ), набравшего один из самых

высоких баллов – 4,83. Больше всех голосов получили его снимки «Все в огне» и «В

одиночестве». Кстати сказать, этот конкурсант представил немало разножанровых работ, и

практически все они претендуют на «Оригинальный взгляд».

Много фотоснимков было подготовлено для номинации «Мир чувств». Лидером же, причем

бесспорным, здесь стал Евгений Трухин ( АТФ), который вынес на зрительский суд целую

серию фотографий, запечатлевших многообразие чувств. Его работы получили в среднем

также самую высокую оценку – 4,83 балла.

А в другой номинации – «Мир вещей» победила Людмила Аникеева (ФЭУ) – ее работа «Мир

вверх ногами» отмечена членами жюри в подавляющем большинстве. Правда, не совсем
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понятно, почему конкурсантка заявила данную работу именно в этой номинации.

Большой интерес и у членов жюри, и у всех остальных посетителей, вызвала экспозиция

«Фотомонтаж». Практически все выставленные там работы были отмечены. Ну, а

наибольшее количество баллов набрал фотомонтаж «Дитя подземелья» Евгении Барышевой

(ФЭУ). Хотя и здесь у членов жюри возникали сомнения: соответствует ли название

фотомонтажа его содержанию?

Как ни странно, в самой близкой конкурсантам номинации «Студенты: вчера, сегодня и

завтра», если не сказать, основной (ведь конкурс назывался «Студенческая жизнь»), никто

из участников не набрал даже 4 балла.

Нет победителей и в номинации «Портрет», хотя, казалось бы, это наиболее востребованный

жанр у фотолюбителей, как впрочем, и у профессиональных фотографов. Нельзя сказать, что

фотопортретов на нашей выставке было недостаточно, но вот их качество оставляло желать

лучшего.

К сожалению, не были представлены работы машиностроительного факультета, хотя, как мы

знаем, ребята готовились к выставке. Остальные факультеты принимали участие.

Хотелось бы особо отметить ФЭУ, где больше всего победителей – 4 конкурсанта, за ним идет

ФЭВТ – 3, и на третьем месте – два факультета: ХТФ и АТФ – у них по 2 победителя.

Если же говорить в целом о фотоконкурсе «Студенческая жизнь», то можно с полной

уверенностью сказать, что конкурс удался.

Светлана СКВОРЦОВА,

член жюри конкурса.

Мы решили узнать мнения также других членов жюри, и вот что они сказали

Раиса Маратовна ПЕТРУНЕВА

(председатель жюри):

– Радует активность студентов, особенно Л. Аникеевой (ФЭУ) – у нее цикл фотографий и все

хороши. Очень талантливая девочка. Что касается факультетов, по активности можно

выделить ФЭУ, а по качеству ХТФ – несколько работ мне очень понравились. Оригинальная

идея и у работы «Две стороны одной медали».

«Дети несложившегося века» – неоднозначная тема для молодых людей. Мне казалось, что в

их возрасте все такое прекрасное, все еще впереди, а от этих работ ощущение, что все уже

позади. Хочется, чтобы было наоборот. А вот остальные работы… Какие у них красивые

пейзажи! Значит, молодые люди видят красоту окружающего мира, а главное в состоянии ее

адекватно передать зрителям. Пейзажи легче снимать, легче уловить и передать красоту

природы, чем человека. Портретов, к сожалению, хороших нет. Чтобы увидеть и передать

глубокие чувства на фотографии, надо и самому быть человеком очень чувствительным, надо

это заметить и отразить. Может быть, влияет на качество снимков и владение техникой.

Этому надо учиться.

В целом я довольна, что ребята проявили такой интерес к фотоконкурсу. Надо заниматься

тем, что студентам интересно.

Елена Петровна СКОРИКОВА:
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– Мне очень понравились спокойные и умиротворенные пейзажи студентов ФЭУ.

Оригинальные и интересные фотографии представлены в номинации «Фотомонтаж» этим же

факультетом. Еще весьма интересны работы «Волгоград – город для людей» – готовые фото

для туристических наборов открыток. Они представляют город в его многообразии. А вот

«Дети несложившегося века» вызывают противоречивые чувства. С одной стороны эти

работы очень тревожные и пессимистические, а с другой – привлекают к себе внимание,

заставляют задуматься. Еще хочу отметить работы, выполненные Евгением Трухиным.

Дмитрий Валерьевич ВОРОНКОВ:

– Очень много хороших и интересных работ. Единственное, что выставка, видимо, должна

проходить в несколько туров, чтобы на окончательное оценивание выходило меньшее

количество работ, так как есть явно слабые, а есть очень интересные и оригинальные.

Трудно оценивать, когда такой большой объем. Видно, что у нас много студентов, которые с

удовольствием занимаются не только учебой, но и проявляют себя в творчестве.

Валентин Вениаминович МАЙЗЕЛЬ:

– Меня как-то спросили: зачем люди занимаются фотографией? А зачем люди рисуют? Зачем

пишут книги? Зачем строят красивые дома? Зачем украшают улицы? Зачем устраивают

выставки?.. Вот затем они занимаются и фотографией, и показывают свои работы. И хотят,

чтобы это прекрасное видели все. Я говорю, конечно же, о художественной фотографии, хотя

есть и документальная, и репортажная. Но это уже другое.

Опрашивала

Наталья ТОЛМАЧЕВА.
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Русская речь

Мы стали близки друг другу

В апреле в Воронеже проходил III Фестиваль русской речи иностранных студентов вузов

России. В нем принимали участие 172 иностранных студента из 20 вузов Москвы, Нижнего

Новгорода, Смоленска, Ульяновска, Екатеринбурга, Томска, даже Владивостока и других.

Наш вуз (и Волгоград в целом) представляла команда из 6 участников. Это – Аль-Катабери

Айман Сулейман Али (САПР-5.1), гражданин Йемена, Салах Зеяд Мохсен Салех (ИВТ-462),

также из Йемена, студентка из Китая Ли И (Э-453) и три студента химико-технологического

факультета, приехавшие из Вьетнама: Нгуен Тхань Зюй (ХТ-343), Чан Тхи Куинь Ньы

(ХТ-343), Данг Коанг Нгиа (ХТ-244). Ребята были настроены очень решительно. Они

принимали активное участие во всех проводимых конкурсах.

А конкурсных заданий было несколько. Это и приветствие, в котором наши студенты

непринужденно рассказали об известных людях, родившихся на Волгоградской земле,

поделились со зрителями информацией и о ВолгГТУ. Следующим заданием был конкурс

сочинений. Студентам предлагались такие темы, как «Удивительная страна Россия»,

«Любимый город в России» и т.д. Конкурсанты также участвовали в ролевых играх, где они

демонстрировали свои способности вступать в непосредственное, «живое» общение на

русском языке. Одним из конкурсных заданий стала викторина по лингвострановедению.

Все участники волгоградской команды достойно выступили. Жюри фестиваля отметило

следующих: Ли И – за интересное сочинение на тему «Мое увлечение», Салаха Зеяда – за

отличные результаты в лингвострановедческой викторине. Но больше всего наград увез с

собой из Воронежа Аль-Катабери Айман. Он был отмечен и в номинации «Сочинение», и в

номинации «Лингвострановедческая викторина». Самый же главный его приз – Гран-при за

победу в Фестивале русской речи!

Что же дал фестиваль нашим участникам? С какими чувствами они вернулись в Волгоград?

Данг Коанг Нгиа: «Я очень рад, что был в Воронеже. Фестиваль дал мне и новых друзей, и

много опыта. Я надеюсь, что это не последний фестиваль русской речи в моей жизни».

Нгуен Тхань Зюй: «Фестиваль русской речи иностранных студентов произвел на меня

незабываемое впечатление. Мне кажется, что он против расизма. Если расисты посмотрят

на участников фестиваля, они поймут, как несправедливо относились к иностранцам».

Чан Тхи Куинь Ньы: «Фестиваль русской речи запомнился мне радостными

впечатлениями. Самое главное – у нас была хорошая команда, взаимопонимание, веселье и

согласие».

Салах Зеяд Мохсен Салех: «Мне очень понравилась сама идея Фестиваля русской речи. С

большим интересом участвовал во всех конкурсах и набрал новые силы для изучения

русского языка».

Аль-Катабери Айман Сулейман Али: «На фестивале я чувствовал, что иностранные

студенты – одна семья, а наша родная мать – Россия. Это неописуемое чувство! Мы стали
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близки друг другу, теперь у нас есть друзья и в Волгограде, и в Нижнем Новгороде,

Екатеринбурге, Томске и даже Владивостоке».

Ли И: "Мы приехали из разных городов, разных стран, собрались вместе на фестивале. Мы

соревновались, пели, танцевали – все так естественно. И соединил нас русский язык!".

Л.В. ВАЛОВА,

доцент кафедры русского языка. 
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Факт

Красный свет – хода нет

В Волгограде установлено 214 сфетофорных объектов. На прошлой неделе

заработал еще один – на пешеходном переходе между ВолгГТУ и ВГПУ.

Немало усилий и времени потребовалось руководству технического и педагогического

университетов, чтобы добиться установки светофора на пешеходном переходе между вузами.

Проблема заключалась в том, что поблизости, на пересечении проспекта Ленина с улицами

Гагарина и 13-й Гвардейской сигнальные устройства для регулирования движения уже

установлены. Специалисты ГИБДД и городского коммунального хозяйства, прежде чем дать

заключение, исследовали возможные в случае установки светофора пробки путем замеров,

разработали периоды смены сигнала.

И вот, наконец, светофор установлен. Некоторое время он работал в мигающем режиме, а на

прошлой неделе загорелись красный и зеленый цвета. А чтобы дорога не была опасной для

жизни, и средства не оказались выброшенными на ветер, надо помнить, на какой свет

следует переходить улицу.

Алена АДАМОВА.
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Информатизируемся

«О выполнении перспективного плана развития по информатизации ВолгГТУ и филиалов в

2005 году» говорили на ректорате 15 мая. Корпоративная сеть университета, включая

филиалы, объединяет 1922 компьютера, 887 из которых подключены к Интернет, 29

серверов, используется 628 электронных адресов, для студентов работает 73 компьютерных

класса. В прошлом году зарегистрировано 112`756 посещений www.vstu.ru. Такие цифры

привел проректор по учебной работе, профессор А. М. Дворянкин.

В этом году продолжается развитие инфокоммуникационной сети университета, системы

управления вуза, дистанционного образования.

Кроме этого на ректорате шла речь об эффективном использовании новых технологий на

кафедрах университета, разработке и внедрении систем тестирования студентов. Ректор И.

А. Новаков озадачил ректорат необходимостью добиваться большей результативности

работы, привел контрольные цифры приема в вуз в этом году, затронул обсуждаемые в

Государственной Думе поправки к Закону об образовании. Также он поблагодарил А.М.

Дворянкина и всех, кто принимает активное участие в оснащении вуза средствами

информатизации, и пожал руку своему помощнику по развитию материальной базы И. Д.

Митрофанову в связи с долгожданной установкой светофора на пешеходном переходе между

политехом и пед-университетом.
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Рейтинг активности

На предыдущем заседании ректората был оглашен рейтинг активности студентов

факультетов университета.

Во внимание принималось: деятельность первичных профсоюзных организаций и

студсоветов, участие в работе студенческого научно-технического общества,

культурно-массовых и спортивных мероприятиях, сотрудничество с факультетскими и

университетской газетами, волонтерская работа. Первое место, увы, никому не было

присуждено. Второе поделили факультеты технологии конструкционных материалов и

автотранспортный, третьим стал факультет экономики и управления. Далее места

распределились так: машиностроительный, автотракторный, химико-технологический,

электроники и вычислительной техники.

Наш корр.
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Акция

Дороги, которые не выбираем

Пятый год в нашем университете проходит акция "Молодежь против наркотиков, гепатита,

СПИДа". В этот раз сотрудники психолого-социалогической службы ВолгГТУ провели ее 4

мая для первокурсников машфака, ФЭУ и ФЭВТ. Участие в акции принял также и СТЭМ

"Университет" с миниатюрами антиалкогольной и антинаркотической направленности.

Перед студентами выступили давние друзья политеха заведующая

амбулаторно-реабилитационным отделением областной наркологической больницы Таисия

Ивановна Шичкина и медицинский психолог областного центр а по профилактике и борьбе

со СПИДом и инфекционными заболеваниями Людмила Дмитриевна Москаленко.

Специалисты рассказали о страшных болезнях двадцатого, а теперь и двадцать первого века,

путях заражени я, привели заставляющие задуматься цифры и факты, показали

профилактический фильм и предоставили просветительные брошюры.

Сегодня о профилактике и лечении ВИЧ-инфекции, гепатите B и C заговорили в России на

правительственном уровне. Разработан национальный проект "Здоровье", согласно которому

на эти мероприятия в 2006 году выделено 3,7 миллиарда рублей. Специалисты обеспокоены

выходом проблемы ВИЧ-инфекции за рамки группы риска, а также увеличением количества

случаев употребления психоактивных веществ детьми.

Вокруг нас масса вещей, которые искушают и которые, если вдуматься, нам навязывают.

Маечки с изображением листиков конопли, реклама сигарет и алкогольных напитков,

песенки про кайф и глюки... Только имея иммунитет к этой, казалось бы, безобидной

пропаганде, можно вовремя задать себе вопрос "а надо ли мне это?" и сделать правильный

выбор. Акция "Молодежь против наркотиков, гепатита, СПИДа" и есть один из "витаминов",

укрепляющих сопротивление пагубным пристрастиям.

Елена ГРИНЕВА.

Если вам нужна помощь или консультация, можно обратиться анонимно в

амбулаторно-реабилитационное отделение областной наркологической больницы

(тел. 36-82-46), или по телефону доверия областного центра по профилактике и

борьбе со СПИДом и инфекционными заболеваниями – 73-04-78.
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Пульс времени

Вслед за фотоконкурсом в нашем университете проходил конкурс многотиражных газет и

стенгазет факультетов.

Отрадно отметить, что, несмотря на появившееся совместное издание факультетских газет

«Студинфо», факультеты все-таки продолжают издавать свои многотиражки. Вместе с тем

периодичность выхода изданий снизилась, и это объективно. На разных факультетах

различен и сам подход к выпуску многотиражек. Но практически у всех общая болезнь –

недостаток информации и небольших материалов, рассказывающих о жизни факультета, а

порой и вовсе их отсутствие, и наоборот – публикация больших материалов, не относящихся

к факультету. Одни многотиражки грешат этим больше, другие – меньше. Но есть

факультеты, которые стараются восполнить образовавшиеся пробелы. К примеру, ФАТ

выпускает 2 издания – «В свете фар» и «Бардачок». И надо отметить, что «Бардачок» в

последнее время заметно вырос: появилось больше информации о студенческих делах,

оперативно рассказывается о происходящих на факультете событиях, газета выходит

регулярно, на достойном уровне.

На хорошем уровне и газета «Металлист» ФТКМ, причем, в основном за счет дизайна, а вот

содержательная сторона проигрывает – мало информации, преобладают в основном большие

материалы.

Ну и более всего порадовала газета ФЭУ «Пульс экономики», где и оформление, и

содержание гармоничны.

ФЭВТ представил на конкурс всего лишь один номер газеты «Вектор». Но если учесть, что

это вообще второй номер со дня создания газеты, то можно считать, что «Вектор» все еще

находится в стадии становления.

Не понятно, по какой причине не выставил на конкурс свою газету АТФ, хотя газета

«Механик» прежде выходила регулярно.

А МСФ вместо своей газеты «Шестой этаж» почему-то представил на конкурс два

тематических выпуска: ко Дню открытых дверей и к вечеру поэзии. За творческий поиск

ребят, конечно, можно похвалить. Однако не лишним будет напомнить, что есть

соответствующее положение о конкурсе, которого должны придерживаться все участники.

Внимательно ознакомившись с печатной продукцией, члены жюри выставили свои оценки по

пятибалльной системе. Забегая вперед, скажу, что пять баллов не получило ни одно издание.

Рейтинг факультетов по выпуску многотиражных газет выглядит таким образом:

На первом месте – ФЭУ и его газета «Пульс экономики», на втором – ФАТ, представивший две

газеты: «В свете фар» и «Бардачок», на третьем месте – ФТКМ (газета «Металлист»), затем

идет ХТФ («Константа») и далее – МСФ с тематическими выпусками, ФЭВТ («Вектор»).

Анализируя стенгазеты, жюри пришло к неожиданному выводу – как таковых стенгазет,

которые бы полностью отвечали своему жанру, на конкурсе не было представлено.
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Конкурсные издания скорее напоминали плакаты и листовки на заданную тему, а подчас и

без нее. Так что и оценивались они в этих жанрах. Самое большое количество (пять)

газет-плакатов представил ФЭУ, который, естественно, и набрал наибольшее количество

баллов – в сумме 17,02. На втором месте по количеству баллов оказался ФТКМ – 12,91 и на

третье место вышел ХТФ, набравший в сумме 10,03 балла. За ним следует ФАТ – 6,71 балла.

Среди отдельных изданий больше всех баллов набрала газета-плакат ФЭУ «Один день из...».

Второе место досталось изданию ХТФ «А в политехе весна». Кстати, это самая большая по

формату и трудоемкая по исполнению газета. И на третьем месте – еще одна газета ФЭУ под

названием «Наша любимая группа ЭМ-154». С такими результатами и подошел к концу

конкурс факультетских многотиражных и стенных газет. 
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Спортарена

Оле-оле-оле...

Может, кто-то и не знает, что в нашем университете есть 2 футбольные команды –

сборная ВолгГТУ и «Политех». Причем последняя была создана в начале этого года.

А сейчас она выступает в чемпионате города. Вот что рассказал тренер «Политеха»

и преподаватель кафедры физического воспитания Сергей Алексеевич ДАВЫДОВ:

– Действительно, команда была создана в феврале этого года и проводит свой первый сезон.

В составе «Политеха» в основном наши студенты, но есть и люди «со стороны», более

опытные, которые помогают команде сыграться, повысить уровень. Пока каких-либо

специальных задач перед ребятами не ставим, главное – просто играть. Но я думаю, что

нашим спортсменам вполне по силам попасть в десятку.

Команда уже провела три игры. Первую – с «Нефтяником», в которой мы проиграли 5:2, но

для новичков это не самый плохой результат, ведь соперники были намного опытнее. Вторая

игра закончилась вничью 2:2 – против нас выступал «Темп». А вот третья игра с СК «Россия»

закончилась победой «Политеха» (счет 3:0).

С чем ребят и поздравляем! Впереди еще много игр (чемпионат закончится в октябре), и мы

желаем нашей команде больше побед!

Расспрашивала

Наталья МИХАЙЛОВА.
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Спортарена

Баталии в стенах общаги

В середине апреля прошли соревнования среди общежитий различных вузов.

Наша команда, выступавшая на этих соревнованиях, показала средний уровень подготовки.

Капитаном команды был Александр Романенко (ТОА-225), он проявил себя как неплохой

организатор и лидер. В шахматах ребята заняли 7 место. В шашках же результат превзошел

все ожидания – наша команда на 1-м месте. В дальнейшем надеемся на более высокие

результаты.  
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Спортарена

Есть все, чтобы стать первыми

Радует и тот факт, что наши спортсмены достигают неплохих результатов также в

тяжелой атлетике.

Прежде всего хотелось бы вспомнить чемпионат области, проходивший в спортивном клубе

«Вымпел» в конце марта. То, что наша команда отлично подготовилась, стало ясно с первых

минут.

– Перед началом соревнований мы примерно знали, на что способны наши соперники. И все

же они смогли преподнести нам сюрприз. Решать возникшие проблемы пришлось на ходу.

Тут определяющую роль сыграли качества каждого спортсмена. Наши ребята доказали: у

них есть все, для того, чтобы стать первыми. Так отозвался о прошедших соревнованиях 

тренер Илья Владимирович КОЗЛОВ.

Если подвести итог прошедшим соревнованиям, то можно с гордостью отметить два

призовых места: первое занял Шихабудинов С. (гр. АТ-213), на втором – Сивов И. (гр. АУ-321).

Андрей КОСЕНКОВ,

Андрей АСТАПЕНКО, – гр. АУ-220. 
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